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平成２７年教育委員会 第２回定例会 

 

○ 日  時 平成２７年２月１９日（木）  １３時３０分 

○ 場  所 教育委員会庁舎３階 第１会議室 

○ 出席委員 末永委員長、遠藤委員、笹谷委員、小澤委員、上林教育長 

○ 欠席委員 なし 

○ 出席職員 教育部長、教育部副参事、指導室長、指導室主幹、教育部主幹（適正配置担当）、教育総

務課長、施設管理課長、学校教育課長、学校給食センター副所長、生涯学習課長、生涯

スポーツ課長、教育総務課総務係長 

○ 傍 聴 人 なし 

○ 開  会 １３時３０分 （休憩 １４時０７分～１４時１６分） 閉  会 １４時３０分 

 

報 告  第１号 小中学校の学校再編について 

   ・事務局説明 

      １月２９日招集の教育委員会第１回定例会以降に実施した協議会等についての報告を行

う。 

      ２月３日開催の「北山中学校・末広中学校 第２回統合協議会」において、制服等の統一

について協議し、統合時に新１年生から制服等を統一し、２・３年生はそれぞれの学校の制

服を着用することとする学校づくり部会案が了承された。制服の形式については、子ども、

保護者、教職員に意見を聞くなどし、平成２７年度中に学校づくり部会案をまとめ、協議会

に提案する方向性が示された。なお、統合校の校名についての意見交換で、校名は新しいも

のとすることについて委員全員の賛同があり、今後、部会で校名候補の選考方法等を検討し

ていくこととなった。 

      ２月１６日開催の「塩谷中学校・長橋中学校 第３回統合協議会」において、新しい学校

づくりに向けた基本的な考え方についての学校づくり部会案が了承され、また、統合校の校

名、校歌、校章は長橋中学校の校名、校歌、校章を使用する旨の同部会案が了承された。 

      ２月１８日開催の「色内小学校・稲穂小学校統合協議会 第４回学校づくり部会」におい

て、統合校の校名、校歌、校章についての意見がいくつか出されたが、稲穂小学校の校名、

校歌、校章を使用するといった部会案がまとめられ、また、新年度の両校児童の事前交流に

ついて現在調整中である旨、報告があった。 

   ・全委員が了承した。 

 

報 告  第２号 公立小学校・中学校の適正規模・適正配置等に関する手引について（文部科学省通

知） 

   ・事務局説明 

      文部科学省通知により示された公立小学校・中学校の適正規模・適正配置等に関する手引

について概要が説明され、平成２１年に策定された「小樽市立小中学校 学校規模・学校配

置適正化基本計画」は同通知に沿った内容となっている旨、報告する。 

   ・全委員が了承した。 
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報 告  第３号 ２７年度の学校給食費について 

   ・事務局説明 

      平成２７年度の学校給食費について、食材の価格動向等を検討し、小樽市学校給食運営協

議会からの意見を聴取した結果、平成２６年度同額と決定した旨、報告する。 

   ・委員意見・質問 

     給食費の未納について質問。 

   ・事務局答弁 

     平成２５年度と同程度の収納率の見込みである旨、答弁。 

   ・全委員が了承した。 

 

報 告  第４号 放課後児童クラブの土曜日の開設について 

   ・事務局説明 

      放課後児童クラブについて、利用者ニーズや議会議論などを踏まえて、平成２７年度から

全ての開設校で土曜日を通年で開設する旨、報告する。 

   ・全委員が了承した。 

 

その他 

     寄附採納について 

   ・事務局説明 

      市立小樽図書館の図書資料拡充のために２万円相当の新刊書１３冊の寄附があったこと

を報告する。 

 

（非公開で審議） 

 

報 告  第５号 いじめ防止対策について 

      いじめ防止対策について説明を行い、全委員が了承した。 

 

議 案  第１号 教職員の人事異動の内申について 

      教職員の人事異動の内申について説明を行い、全委員一致により決定した。 

 

（非公開の審議を終了） 


